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Aos três dias do mês de dezembro do ano de dois mil e quatorze, foi realizada a 4ª Reunião 1 

Ordinária da CCRSMSF, da Gestão 2013/2016, na Câmara Municipal de Salgueiro-PE, na Rua 2 

Urbano de Sá, 14 - Centro. Reuniram-se os MEMBROS DA CCR SUBMÉDIO SF, PRESENTES: Srs. 3 

Manoel Uilton dos Santos, Israel Barreto Cardoso, Domingos Márcio Matos, Almacks Luiz Silva, 4 

Marcondes Libório de Sá, Aluísio Ferreira Gomes, Heron Ouriques Gomes, Johann Gnadlinger, 5 

Elias Silva, Lúcio Alberto Pereira, Cícera Silvana Nunes, MEMBROS AUSENTES: Cássio 6 

Domingues dos Santos Pinheiro, Igor de Oliveira Galindo (justificou), Rafael Araújo de Souza 7 

Coelho, Sonáli Cavalcanti Oliveira (justificou), Antonio Valadares de Souza Filho (Esteve 8 

somente na visita técnica), Iveraldo Pereira Júnior (presente na visita técnica), e ainda 9 

presentes de outras cidades:  Sr. Péricles A. Tavares de Sá – Pref. de Verdejantes-PE, Ana 10 

Claudia Graciliano Sandes – Vereadora de Santa Maria da Boa Vista-PE, Ivanilton de Araújo 11 

Aquino – Pref. de Jacobina-BA, Pedro Caldas Filho – CUBAPE/Petrolina, Gilvan Vicente – 12 

CUBAPE, José dos Santos Agostinho – CUBAPE, Francisca Luzete Peixoto Cândido – Consul 13 

Chapéu de Panamirim-PE, Elmar Laerte S. Dantas – Mineração Caraíbas-BA, Lúcia Maria Soares 14 

– Mineração Caraíbas-BA e Animércia Gomes Brito – Professora/Petrolina. A reunião teve 15 

início às 9h36 e foi presidida pelo Coordenador da CCRSMSF, o Sr. Manoel Uilton dos Santos,  16 

saudou os presentes na língua Tuxá, explicou como se dá a composição e dos segmentos que 17 

formam o Comitê. em seguida, passou a palavra e pediu que cada membro fizesse uma breve 18 

apresentação. Após a apresentação dos membros, fez os agradecimentos aos órgãos 19 

municipais pelo apoio dado a CCRSMSF, destacando o Prefeito da cidade de Salgueiro-PE, o Sr. 20 

Marcondes Libório de Sá, e ao Sr. Márcio Nemédio Nogueira Alves - Presidente da Câmara 21 

Municipal de Vereadores de Salgueiro-PE, demais Secretários e funcionários municipais que 22 

colaboraram para que a reunião pudesse acontecer naquela cidade. O Sr. Uilton falou que o 23 

objetivo da reunião é interagir com a população daquela cidade que faz parte Bacia 24 

Hidrográfica do Rio São Francisco, embora muitos desconheçam o Comitê o que é o Comitê. 25 

Para conhecer um pouco o Comitê foi apresentado o vídeo do CBHSF, que conta um pouco da 26 

sua história nesses 10 anos de luta em defesa do Velho Chico e da importância da composição 27 

com vários segmentos da sociedade, enfim um vídeo que leva muita informação sobre a bacia 28 

do São Francisco. Falou da importância da região ficar atenta para a época do processo de 29 

seleção do CBHSF, para que cada CCR componha a sua representatividade com membros 30 

comprometidos com o meio ambiente e assim fortalecer sua região buscando meios de defesa 31 

para o Rio São Francisco.  Dando continuidade o membro titular Almacks, fez apresentação 32 

falando do Setor Elétrico e a atual situação do rio, que seria apresentado por Luiz Dourado, 33 

que por motivo maior não pode comparecer. Foi apresentado um vídeo mostrando toda a 34 

situação atual do setor e em seguida surgiu um debate em torno assunto explanado e não 35 

ficando de fora o assunto da transposição que um dia antes da reunião foi realizada uma visita 36 

técnica no trecho da transposição entre Cabrobó-PE e Salgueiro-PE, que não deixou de ser 37 

debatido na reunião onde todos os membros puderam dar a sua contribuição em defesa do 38 

Velho Chico. E todos concordam que tem que ter início a revitalização para tentar salvar o rio. 39 

Assuntos relacionados ao setor elétrico, navegação, pesca que pra quem depende deles para 40 

sobreviver está cada dia mais difícil. Ás 13:16, o coordenador deu como encerrada ao público 41 

presente, ficando reunido somente com os membros para tomar algumas providências 42 

internas da CCR. Foram aprovadas as atas de Águas Belas-PE, de 26 de junho/2014, e de 43 
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Curaçá-BA, de 07 de agosto de 2014. O Uilton comunicou a todos os membros presente que 44 

surgiu mais 02 (duas) vagas para apresentar projetos. E para que todos os presentes pudessem 45 

participar foi dado o prazo até o final de dezembro/2014, para todos terem a mesma 46 

oportunidade por igual, já que Almacks Luis Silva e Elias Silva, protocolaram e entregaram 47 

projetos de associações demandantes em sua região ao coordenador. Uilton Tuxá aproveitou 48 

para falar da visita que fez as obras da primeira etapa já concluídas, dos Projetos 49 

Hidroambiemtais e a importância de um membro proponente em acompanhar o projeto da 50 

sua região, principalmente os que vão ter a continuidade da 2ª. Etapa, ressaltando que todos 51 

fazem parte do problema, mas desde que haja um acompanhamento, registrar os 52 

acontecimentos e o mais importante levar ao conhecimento do Comitê e da AGB-Peixe Vivo.  53 

Porque as duas podem até ter boa fé em fazer um bom trabalho contratando empresas para 54 

realizar e fiscalizar a obra, mas ainda não é tudo precisa muita coisa ser melhorada diante do 55 

que ele observou durante as visitas. Foram definidas também as cidades que aconteceram as 56 

próximas reuniões da CCR em 2015. Foram escolhidos os seguintes locais e datas: Abaré-BA 57 

(26 de março); Araripina-PE (26 de maio); Jacobina-BA (09 de julho); Petrolândia-PE (22 de 58 

outubro). Haverá ainda uma quinta reunião, de maneira conjunta, envolvendo as Câmaras 59 

Consultivas Regionais do Médio e Submédio São Francisco. A data e o local ainda serão 60 

discutidos pelos membros de ambas as câmaras, assim E assim se deu o encerramento da 61 

reunião às 14h:44min, sendo lavrada a presente ata que, após aprovada pelos membros da 62 

CCR Submédio SF, será assinada pelo coordenador. 63 

Manoel Uilton dos Santos   Elias Silva 64 

Coordenador da CCRSMSF   Secretário da CCRSMSF 65 


